

畑ってすごい！須田さんってすごい！

また収穫したいな！

ひまわり組

5月31日 ～野菜の苗植えの巻～

須田さんにご挨拶！とっても元気なおじいさんで、丁寧に植え方を教えてもらいました。

根っこは切らずに！気を付けないとだね！

大きくなるのかな？いつできるの？



やさしく、やさしく苗をもつんだね…

これがトマトだね！
トマトのにおいがする

つかれた～

でも、たのしかった！

6月5日 ～散歩から観察①～

園に戻ってくると…

そういえば…夕方先生たちがどこかへ水やりへ行っていることに気が付いた子ども達。

「須田さんの畑に行ってくるんだよ！」(保育士)

ほんとだー！！

見て！大きくなってる！

「じゃあ、ぼくたちも行きたいー！」



須田さんと一緒に植えた苗が、少しずつ大きくなっていることに驚き！また水やりに来ないとね！という思いが子どもたちの間で出てきました！

6月23日 ～散歩から観察②～

それからは、「散歩のときは、畑に！」という思いが出てきた子ども達です。さくら組さんと一緒に行く日もありました！



春に植えた種芋も
どんどん成長してるー！

どうなってるかな～？



学童さんとの畑にも生長の様子を見に行きたい！という話が出る事もありました！

洗って給食の先生に届けよう！

インゲン豆…大きくなるかな…

さつまいもだよね！



ナスもあるよね！



保育園の園庭で育てているレタスの収穫もできたり、インゲン豆の種から芽が出てプランターに植えてみようという取り組みもありました！

7月3日 ~どうなったかな…！~

野菜がどうなったか、大きくなっているのか…どうする？見に行ってみる？の問いかけに、行ってみるー！の子ども達。

おばけきゅうりも含め、大収穫でした！

学童さんとの畑のパセリも！いい香り～



たくさん採れたよー！



でも、こんなに沢山どうしようね…、さくらさんなら、何かお料理できるのかな？という声も…



さくらさん、きゅうり採れたよー！

大きい！こんなにとってきたの？！

何かお料理できますか?? (笑)

さすがさくら組さん！給食の後にクッキングをしてくれて、味噌キュウリを作ってくれました！

僕たちも、なにか今度作ってみたいな…

やってみた、いやってみてみたい～！

じゃあ、ひまわりさんも今度何かできるか相談しようか！

苗植えや水やりなど、一つひとつ須田さんに教えていただきながら、子供たちも期待や世話をしたい思いに変わっていきました。さくらさんとの交流のきっかけにもなり、今後も姿を追っていきたいと思います！